

「第 52 回大阪研」

2021.6.27

紹介しまーす！

～大阪市会場～

大阪府社会福祉会館にて

大阪市会場以外にも、各学童施設や自宅からのオンライン参加を合わせて、120名あまりの仲間が集いましたよ。

「参加された保護者の感想で～す！」

- オープニング動画では、いつもと変わらない子どもたちの笑顔がありました。コロナで思うようにいかなかった毎日も子どもたちが笑顔を絶やしていなかったことに心が打たれました。
- シンポジウムでは、学童 OB の大学生の方が学童時代を振り返ってお話してくださいました。その時の経験をクリエイティブな経験だったと良い経験として振り返っておられて、自分の子どもたちにもそうであってほしいと願いました。
- 子どもの権利という難しいですが、普段子どものため、と思って自分がしている行動や言動は、本当に子どものためなのかな？私の、親の、大人の都合じゃないのかな？と、自分自身に問いかけることの大切さに気がつきました。そして、子どもたちみんなが幸せを感じながら成長していったほしいなぁと感じました。

手先の消毒

会場入り口に
検温、消毒の
お願い看板設置



おでこで検温



お集まりありがとうございます！
ようこそ！
大阪学童保育
研究集会へ
入室にあたってのお願い
感染対策として、高熱
体調不良の際には入室を
見合わせていただいでい
ます。
ご協力、よろしくお願
いします。

会場内はアットホームな
雰囲気でした。

